

学校通信



尼崎市立園和小学校
平成30年1月号

<http://www.ama-net.ed.jp/school/E40/index.html>

新年あけましておめでとうございます

校長 山下 陽一

平成30年が明けました。本年も昨年同様、本校教育にご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

三学期は、最も短い学期でありますが一年の締めくくりであると同時に次へのステップの学期でもあります。特に六年生は、「卒業」という大きな節目を迎えます。一日一日を大切に充実した日々を過ごすことができればと願っております。

昨年も世の中ではいろいろなことが起きました。アメリカではトランプ大統領が就任し、アメリカファーストを実行し始めています。そして、北朝鮮の核実験とミサイル発射。日本では、森友・加計問題、雪崩事故で高校生ら8人犠牲に、将棋の藤井聡太四段が15歳にして29連勝、スケートの浅田真央・プロゴルファーの宮里藍選手が現役引退、桐生選手が陸上100mで日本人初の9.98秒、などなど。よくもあり、悪くもあった一年でした。平成30年は、もっともっと素晴らしい年になってほしいものです。

お正月と言えば「初詣」。お寺や神社に一年の幸せの祈願にお参りに行きます。さて、神社にお参りに行くとき、拝殿の真ん中を歩いてはいけないとされています。真ん中は神様の通り道だとされているからです。お正月にはいろいろな言い伝えがあります。「門松、しめ縄、鏡餅など正月飾りは、12月29日と31日には飾ってはいけない」「元日に掃除をしてはいけない」「元日の朝に一杯の水を飲むとよい」「お雑煮はおかわりをした方がよい」「お正月はふだんのはしは使わないほうがよい」「お正月には洗濯をしてはいけない」「元旦にお賽銭以外のお金は使わないほうがよい」「お正月には包丁を使わないほうがよい」「お正月にけんかをしてはいけない」等いろいろあります。ただの言い伝えなので信じるか信じないかはお任せしますが、それらにはいろいろな理由があるようです。一度探してみるのもおもしろいかもしれません。

冬休みの宿題には必ず出る「書き初め」。一月二日に、墨と筆で、「座右の銘や新年の目標を書く」むかしから続いてきた正月行事の一つです。「吉書」ともいい、元日の早朝に汲んだ「若水」で墨をすり、年神様のいる恵方に向かって祝賀や詩歌を書いたことに由来します。江戸時代の寺子屋で始まり庶民にも広まったとされます。明治時代以降は、学校教育で書道が行われるようになったため、宿題でも出されるようになりました。学校でも、書き初め展を予定しています。自分たちの願いを書き初めにこめて表すことで子どもたちの成長を見ることができることと思います。

今年も教職員一丸となって「チーム園和」として子どもたちの素晴らしい未来に向けて「輝く園和っ子」を育成するように努力していきます。皆様方の今後一層のお力添えを賜りますよう、よろしく願いいたします。

お知らせ

1月9日(火)～1月12日(金)の4日間、小学校に市教委からカウンセラーが派遣されていますので、お知らせします。

1月の行事予定

日	曜	行	事
5	金	銀行日	
9	火	始業式	12:20頃下校
10	水	社会見学5年	(朝日新聞社) 身体測定6年 給食開始
11	木	学級の日	身体測定5年
12	金	身体測定4年	
15	月	書初め展児童鑑賞4年・6年・ひまわり	委員会活動 身体測定3年・ひまわり
16	火	書初め展児童鑑賞2年・5年・ひまわり	身体測定2年 銀行日
17	水	学校公開	1・17地震津波訓練 書初め展保護者鑑賞
18	木	書初め展児童鑑賞1年・3年・ひまわり	学級の日 代表委員会 身体測定1年
19	金	校内バスケットボール大会6年	
22	月	全校朝会	クラブ活動
23	火	校内バスケットボール大会予備日6年	
24	水	社会見学3年(文化財収蔵庫)	児童生徒文化発表会書道展 なかよし作品展 (総合文化センター)～29日
25	木	なかよし作品展鑑賞(ひまわり)	学級の日
26	金	園田地区バスケットボール大会(園和小)	
29	月	6校時確保日	交通安全教室3年
30	火	キャリア教育5年	
31	水	児童生徒文化発表会図工展(総合文化センター)	～2月4日(日)

【2月の主な行事予定】

- 1日(木) 劇団四季鑑賞6年
- 5日(月) 委員会活動 全校朝会
- 6日(火) 出前講座6年
- 8日(木) 代表委員会
- 11日(日) 建国記念の日
- 12日(月) 振替休日
- 14日(水) 入学説明会(新1年生対象)
- 19日(月) クラブ活動(3年生見学) 児童集会
- 20日(火) お別れ遠足6年
- 21日(水) 参観・懇談ひまわり
- 22日(木) 参観・懇談4・5・6年
- 23日(金) 参観・懇談1・2・3年
- 26日(月) 委員会活動
- 27日(火) 心の教育講演会



転居や転入をお知らせください！

転居調査のお手紙を近日中に全学年へ配布します。新年度に向けての学級編成等(各学年の学級数が何学級になるかは児童数で決まります)の資料を作成するためです。

そこで、もし調査後、急に転居が決まったり、お知り合いの方やご近所の方が転入されたりする場合(新1年生も含め)、お手数ですが本校までご連絡いただければありがたいです。

よろしく願い申し上げます。

17日(水) 学校公開について

今年度最後の学校公開です。当日は防災の授業も公開しますので、子ども達の様子をぜひご覧下さい。なお当日は、書き初め展の保護者鑑賞日となっております。児童が年の初めに思いを込めて書いた書き初めを各学年廊下に掲示しています。